

Boadilla del Monte, 2 de diciembre de 2007

Estimada Presidenta:

Somos un grupo de funcionarios del Ayuntamiento de Boadilla del Monte, que ante todo, queremos agradecerle nos dedique unos minutos de su tiempo, ya que estamos viviendo una experiencia realmente angustiada.

El motivo del presente escrito es transmitirle la grave situación de presión y chantaje al que nos vemos sometidos, desde hace años, por nuestro Alcalde D. Arturo González Panero, respecto a los procedimientos administrativos que conciernen a la contratación de empresas prestadoras de servicios; y de las cuales obtiene cuantiosos beneficios económicos de carácter personal; para él y para su círculo, que cada vez se hace más extenso.

Se ha generado una situación humillante y vejatoria para todos aquellos que deseamos desempeñar nuestro trabajo con dignidad, basándonos en nuestra profesionalidad y poseemos un mínimo sentido de la ética.

El reconocimiento de nuestros puestos de trabajo, en lo que se refiere a la consolidación de los mismos, las promociones internas, las subidas de nivel, etc. están supeditadas al enriquecimiento personal del Sr. González Panero, que a día de hoy podemos afirmar, ya es multimillonario a costa de los ciudadanos de Boadilla del Monte.

La firma de informes favorables hacia determinadas empresas (aunque éstas no reúnan las condiciones óptimas), el facilitar información confidencial a un licitador o dificultar determinados trámites a otros, se han convertido en el "salvoconducto" que posibilita disfrutar de una situación privilegiada para el funcionario; o por el contrario, estar sometido a un mobbing laboral diario, según sea el caso.

Nos referimos a empresas tales como Sufi, Hispánica S.A., Cemusa, Ortiz, Easy Concept, etc. Y podríamos enumerar una larga lista de la que existe documentación suficiente, como para que los medios de comunicación realizaran un amplio reportaje. Evidentemente, no es nuestra intención generar un escándalo; sin embargo, sí le pedimos encarecidamente que investigue y ponga fin a esta indignante situación para todos, ya que por su trayectoria política confiamos en su buen hacer.

Gracias por su colaboración y disculpe no firmemos con nombres y apellidos, pero entenderá que evitamos represalias que ya conocemos. Esperamos ansiosos los cambios que considere oportunos en nuestro Ayuntamiento. Sin otro particular, reciba nuestro más cordial saludo.